
 
 
 
 
GR Sissi POTZINGER   20.9.2022 
 

F R A G E S T U N D E 
 

an Herrn Stadtrat 
Mag. Robert Krotzer 

 
am 22.9.2022 

 
 
 
Betreff: Pflege-Kampagne: Wird die Stadt Graz in den GGZ mit gutem 

Beispiel vorangehen? 
 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
Im Hinblick auf die von der steirischen KPÖ durchgeführte Unterschriften-
sammlung, in welcher 5 Forderungen für eine gute Pflege enthalten sind, 
stelle ich Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, folgende 
 

FRAGE: 
 
„Haben Sie die Absicht, mit gutem Beispiel voranzugehen und ehebaldigst 
die von der steirischen KPÖ in der Unterschriftenaktion „Gemeinsam für gute 
Pflege“ aufgestellten und in Ihre Zuständigkeit fallenden Forderungen - 
Verbesserung des Personalschlüssels, höherer Entlohnung für Pflegekräfte 
bzw. Belohnungen sowie Arbeitszeitverkürzung - in den GGZ umzusetzen?“ 
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